

## BANDBIO

### 2023

- ° Konzert open house Mozarteum Szenografie, 29. Juni
- ° Götterfunk Studio Session FS1, 19. Juni
- ° Konzert / Performance mit beim Festival Fat Future, Jazzit Salzburg, 9. Juni
- ° Konzert open house Mozarteum Dep\_12, 28. März
- ° Xtra Ordinary Vol.26, Rockhouse Salzburg, 20. Februar

### 2022

- ° Benefiz-Konzert, Circus of Resistance, Rabules Collective, Leipzig „Biedermeierstrand“, 5. Juni
- ° Konzert im Amt der Salzburger Landesregierung im Rahmen des „Kunst am Bau“- Projektes: „Reise zum Zimtstern“, 17. Dezember
- ° Interview in der Sendung „Klangbild“ FS1
- ° Konzert anlässlich der Präsentation nominiertes Arbeiten von „Kunst trotz Gewalt“ Galerie Fotohof

- ° Kellerkonzert im Rahmen des Festivals „barfuß“, Wien Favoriten
- ° 1.11. bis 30.11. Ausstellung im Narrenkastl Frohnleiten
- ° Konzert im Salon Rosa Beige der Galerie 5020 Salzburg, Projekt „Postsalon“ von Isabella Heigl

### 2021

- ° „Kunst trotz Gewalt“-Award mit dem Musikclip „Sommerfrüchtchen“
- ° Sakog Trimmelkam „blackgold-diggers undermining shitstorm-data-show“ Performance, Konzert ° Album Arrokoth Release Krotach Salzburg
- ° 1.11 Mitternachtseinlage im Krotach Salzburg zu Halloween

### 2020

- ° Linzer Klangwolke Tresor Linz, „Sounding Linz“ - Soundinstallation
- ° Jahresausstellung Salzburger Kunstverein, Cut-Out
- ° Galerie 5020 – „Space Junk Laboratories“ – Live Act und Impro mit Isabella Heigl, Didi Neidhart und Tobias Ott
- ° Galerie 5020 – „Ghost Party“ - Soundinstallation im Rahmen von Ausstellungseröffnung „Liquid Me“ Sigrid Langrehr
- ° 1bm Kulturverein Einbaumöbel Gürtelbögen Wien „Alien Art Circus“ Audio-Video-Performance

### 2019

- ° Sommer-Szene Salzburg im Rahmen von o.T. „Die Späte der Stunde“ Sozialamt, Installation, Audio- Video-Performance
- ° Galerie 5020 im Rahmen von Mediastasen „Alien Art Circus“
- ° ORF Lange Nacht der Museen im Rahmen von „Isipainting“, Künstlerhaus Salzburg, Audio-Video- Performance
- ° Tresor Linz Konzert

### 2018

- ° Tresor Linz Audio-Video-Performance

### 2017

- ° Gründung des Musik-Multimedia-Projektes „misz Sputnik“ (Langrehr, Sommerauer, Vierthaler), Zusammenarbeit mit dem Musikstudio ENEF Salzburg